

# OTRO QUE HA GUSTADO



Fermín Arrarte Guisasola, un chamaco que ha caído muy bien en nuestro frontón. Con cara de niño, alegre en su juego y muy serio en su manera de ser, cuenta ya con la seguridad de que nuestro público está de su parte.

Empezó jugando muy bonito y todos creímos que había sido una brillante adquisición. Se entiende, en este sentido brillante porque parecía que tenía madera de estelarista. Más no sabemos lo que pasará...

A últimas fechas, el joven Arrarte —al que le han dado en llamar "Ermua", seguramente porque en su estilo recuerda al gran Kanguru— anda un poquito desatendido, pero no precisamente mal. Posiblemente no acierte con las cestas, y hasta que logre hacer diana, veremos que no rinde lo que esperamos de él.

Pero al público seguramente más le interesarán saber algunos antecedentes del muchacho, por aquello de conocer a sus gentes; y es por eso que gustosamente largamos todo lo que sabemos de él.

Por ejemplo:

Fermín Arrarte Guisasola nació en Barcelona, el 24 de septiembre de 1934. O sea, que cuenta apenas veintidós años de edad.

Es hijo de un gran palista. Del famoso chato Arrarte.

Aunque nacido en Barcelona, se crió en Ermua, pueblo de famosos pelotaris, los Mozoain, Areitio, Sclozábari, el canarrasqueado Ibaibarriaga, Jaime y muchos más.

Debutó en Zaragoza, precisamente el 5 de junio de 1950.

Frontones que ha jugado: Zaragoza, Barcelona y Jai Alai, de la Habana. Ahora, naturalmente, el frontón México, de esta muy bella y luminosa ciudad de los Palacios...

Vino a México porque andaba loco por conocerlo, pues, según él, oyó tanto hablar de este país que se imponía hacerse de un contrato. Hasta que lo logró.

Es casado, con linda cubana.

Opina que la cancha de este frontón es extremadamente rápida y hoy que andar muy espabilado para anotar las bolitas. Dice que siempre anda intranquillo por los los raros efectos que hacen las pelotas. Constantemente hay que cambiar de táctica. Llegar: que la tal canchita es un jeroglífico.

obstante, experto encancharse y hacerse —como los demás— a ella.

El mes de diciembre va contratado al Miami-Frontera, de Miami, y confía que hasta esa fecha logrará imponerse, como los buenos, en el Palacio de la Pelota.

Le encantaría que le renovaran su contrato.

to, pues le gusta mucho el ambiente, el clima, las gentes, todo, de este país.

Manda un saludo para la afición mexicana. ¿Más detalles?

Ahí, cerquita, lector, tiene usted al chamaco.

Nos vemos.

